

PRINCIPIOS DE DOCTRINA DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: UN ANÁLISIS DE SU VIGENCIA Y RELEVANCIA ACTUAL

LIBERTAD

El concepto de **Libertad** en los Principios de doctrina del Partido Acción Nacional (PAN) es esencial porque define la relación entre las personas y el Estado, reconociendo la importancia de respetar la conciencia y las creencias personales, ya sean religiosas o de otro tipo. La libertad no solo es un derecho, sino como una obligación para crear un entorno social justo y digno.

LIBERTAD

El Estado no puede controlar lo que las personas creen ni imponer una religión. Cada vez que lo ha intentado, ha dañado la unidad del país y ha afectado la dignidad de las personas. La libertad de religión y creencias debe ser completamente respetada en México, y el Estado no debe perseguir a nadie por sus creencias. Esta libertad es esencial para la unidad y los derechos del país.

1939

La libertad es el derecho de cada persona a actuar con responsabilidad hacia sí misma y los demás, respetando los derechos y deberes que le corresponden. El Estado no debe limitar arbitrariamente esa libertad, que solo tiene como límites el bien común y las leyes. Todos tenemos la obligación de usar nuestra libertad para mejorar la convivencia y construir una sociedad más justa. Hombres y mujeres deben tener igualdad de derechos y responsabilidades, dentro y fuera de la familia.

2002



1939



2002



PARA MILENIALS

¿Qué es la Libertad"?

Libertad es que cada persona puede pensar y creer lo que quiera, sin que el gobierno se meta o imponga algo. **Todos tenemos el derecho de vivir nuestra vida tomando decisiones sobre lo que creemos, cómo actuamos y participamos en la sociedad, siempre respetando a los demás.** Esto también significa que no se puede discriminar a nadie por su religión, género, edad o situación económica. **La libertad es para que todos tengamos las mismas oportunidades y ayudemos a construir una sociedad justa y en paz,** donde se respeten los derechos humanos y la dignidad de cada persona.



PRINCIPIOS DE DOCTRINA DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: UN ANÁLISIS DE SU VIGENCIA Y RELEVANCIA ACTUAL

LIBERTAD

¿Por qué es importante este concepto?

- ✓ **Respeto a la conciencia y la religión:** El Estado no debe meterse en las creencias personales de la gente ni obligar a nadie a seguir una religión o ideología en particular. Esto protege la dignidad humana y evita que el Estado se vuelva opresivo.
- ✓ **Libertad en todos los aspectos de la vida:** La libertad no solo es un derecho para vivir sin ser oprimidos, también incluye el derecho de cada persona a decidir cómo vivir su vida y a participar activamente en mejorar la sociedad. Esto ayuda a construir un orden social más justo, donde cada persona tiene un papel activo.
- ✓ **Equidad de género y rechazo a la discriminación:** El PAN plantea que la libertad también debe garantizar que tanto hombres como mujeres tengan igualdad de oportunidades y derechos, sin importar su género, raza, religión, o condición económica.



¿CÓMO SE PUEDE PONER EN PRÁCTICA HOY EN DÍA?

La libertad sigue siendo un pilar fundamental en la construcción de un país democrático y justo. En la actualidad, este concepto es vital para luchar contra las diferentes formas de discriminación que todavía existen en la sociedad. La libertad permite a las personas ser quienes quieren ser, tener igualdad de derechos y participar en la vida política y social sin ser discriminados.

Por ejemplo, la libertad religiosa sigue siendo importante porque vivimos en una sociedad diversa, donde la gente cree en diferentes cosas. El respeto a esta libertad ayuda a mantener la unidad social y evitar conflictos.



Garantizar derechos humanos. Asegurarse de que las leyes respeten los derechos de todas las personas, sin importar su género, religión o raza.



Apoyar la educación en valores democráticos. Promover la enseñanza sobre la importancia de la libertad y los derechos humanos en las escuelas, para que desde jóvenes las personas aprendan a respetar las diferencias.



Fomentar la igualdad de género. Promover políticas públicas que aseguren que mujeres y hombres tengan las mismas oportunidades en todos los ámbitos, incluyendo el trabajo, la política y la vida familiar.



La libertad es una herramienta clave para construir una sociedad más justa y equitativa. La sociedad civil en conjunto con instituciones como Acción Nacional, debe promover este concepto para defender los derechos de las personas y asegurar que todos tengan las mismas oportunidades de éxito en la vida.